

Gambar Pakaian Adat Tradisional Indonesia Azamku Com

Traditional costumes of Sulawesi Tenggara region.

Buku Seri Kreatif Tematik SD/MI merupakan buku teks yang disusun berdasarkan Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia No. 24 Tahun 2016 tentang Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) pada Kurikulum 2013. Buku ini memudahkan peserta didik mengikuti kegiatan pembelajaran karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Buku ini memuat materi dan kegiatan yang memungkinkan peserta didik terlibat aktif dalam kegiatan pembelajaran. Melalui pendekatan sains dengan konsep 5M, buku ini membiasakan peserta didik untuk Mengamati, Menanya, Mencoba, Menalar, dan Mengomunikasikan/Membentuk Jejaring. Buku ini mengaplikasikan konsep Contextual Learning sehingga materi mudah dipelajari oleh peserta didik karena menyajikan contoh konkret dari peristiwa sehari-hari. Buku ini mendorong peserta didik untuk lebih kritis dan kreatif dalam mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh. Peserta didik membiasakan diri menemukan berbagai pilihan untuk menyelesaikan masalah yang dihadapi atau menjadi problem solver. Buku ini juga membantu pembangunan karakter peserta didik karena dilengkapi penilaian aspek sikap yang melibatkan orang tua dan guru. Setelah paham dan terampil, peserta didik didorong untuk menerapkan pengetahuan dan keterampilan tersebut dalam sikap dan perilaku sehari-hari.

A rapid development of religious popular cultures and lifestyles can be observed across the globe. This book provides unique case studies from Asia and Europe illustrating new religious practices, forms of articulation and mass mediatization, all of which render religious traditions significant for contemporary issues and concerns. The essays examine experiences of spirituality in combination with commercialization and expressive performative practices as well as everyday politics of identity. Based on innovative theoretical reflections, the essays take into consideration what the transcultural negotiation of religion, tradition and the popular signifies in different places and social contexts. With contributions by Anthony Reid, Hubert Knoblauch, Ariel Heryanto, Stefanie von Schnurbein and others. Di era globalisasi ini, perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi semakin pesat dan maju. Kita dituntut untuk mengikuti perkembangan tersebut agar tidak ketinggalan informasi, terutama bagi siswa. Untuk membantu siswa dalam memahami dan menambah wawasan pengetahuan umum, maka disusunlah buku RPUL (Rangkuman Pengetahuan Umum Lengkap) ini. Buku ini berisi tentang kumpulan data, fakta, dan informasi dari berbagai sumber terpercaya mengenai pengetahuan umum Indonesia dan dunia, di antaranya mengenai wawasan kebangsaan Indonesia, sejarah nasional Indonesia, sumber daya alam, data negara-negara di dunia, organisasi internasional, dan lain-lain. Buku ini disajikan secara ringkas, padat, sistematis, dan dilengkapi gambar-gambar pendukung sehingga mudah dipelajari siswa. Buku ini juga bisa digunakan siswa dalam mempersiapkan diri menghadapi berbagai ujian di sekolah, baik itu ulangan harian, ujian semester, maupun ujian sekolah. Buku Persembahan Penerbit Bmedia Untuk versi cetak, silakan kunjungi: http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2017/6/pasti-bisa-ips-sdmi-kur-2013-revisi-kelas-iv#.YXYXbIVByUk. Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

ARIF CERDAS UNTUK SEKOLAH DASAR KELAS 4

1 Buku untuk 6 tahun, ini bukan kata-kata kiasan saja, karena memang selama 6 tahun belajar di SD, cukup 1 buku inilah yang kamu butuhkan. Semua hal yang kamu butuhkan dalam proses belajar kamu, ada di sini. Bahkan materi-materi yang belum atau kurang kamu dapatkan di kelas, akan kamu dapatkan disini. Tidak salah kalau akhirnya buku ini menjadi buku Favorit untuk menghadapi berbagai Ulangan, Ujian, Ujian Nasional hingga ajang paling bergengsi antar pelajar, yaitu OLIMPIADE Buku rangkuman intisari yang diterbitkan oleh ARC MEDIA semoga dapat bermanfaat bagi pembaca dan akan membawa siswa-siswi meraih nilai tertinggi di kelasmu. -Lembar Langit Indonesia Group-

ARIF CERDAS UNTUK SEKOLAH DASAR KELAS 3

Untuk versi cetak, silakan kunjungi: http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2017/7/pasti-bisa-ppkn-sdmi-kelas-v-kur-2013-revisi-#.YXYX4FVByUk. Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

Buku Tematik Terpadu Kurikulum SD/MI menggunakan pendekatan pembelajaran tematik integratif yang dapat membantu meningkatkan pemahaman dan prestasi siswa. Pembelajaran tematik integratif merupakan pendekatan pembelajaran yang mengintegrasikan berbagai kompetensi dari berbagai mata pelajaran ke dalam berbagai tema. Buku tematik ini menyajikan berbagai kegiatan yang sesuai dengan tingkat perkembangan anak dan pengalaman keseharian mereka yang konkret, menyenangkan, variatif, kreatif, dan tanggung jawab belajar selama hidupnya, yaitu pembelajaran yang kontekstual dan konstruktivistik. Dengan menggunakan buku ini, guru lebih berperan sebagai fasilitator dan motivator yang dengan kecakapan dan kasih sayangnya, menjadikan anak tumbuh dan berkembang dengan potensi yang dimilikinya.

Traditional costumes of Jakarta region.

Buku ini ditujukan tidak hanya untuk mahasiswa kajian sastra, pembelajaran sastra, dan kajian budaya yang membutuhkan rujukan di dalam penulisan skripsi, tesis, atau disertasi. Pengajar sastra dan mahasiswa sastra dapat pula memanfaatkan buku ini di beberapa mata kuliah seperti mata kuliah teori sastra, sejarah sastra, pengkajian puisi, pengkajian prosa, pengkajian drama, dan sastra bandingan (ilmu perbandingan sastra). Kritikus dan peneliti sastra serta mereka yang memiliki minat dengan isu-isu sastra turut menjadi target pembaca dari buku ini.

SUPER COMPLET KELAS 4, 5, 6 SD/MI Kurikulum 2013 atau yang disebut kurtilas mengajarkan kepada siswa pembelajaran secara tematik yang di dalamnya terdiri dari berbagai mata

pelajaran. Terkadang siswa merasa bingung dengan konsep yang masih terbilang baru ini. Oleh karena itu, buku ini sangat cocok sebagai pendamping belajar siswa atau sebagai pegangan guru dalam memberikan acuan pembelajaran di kelas maupun di rumah. Buku ini disusun dengan fokus pada konsep inti materi untuk memicu siswa agar lebih siap menghadapi pembelajaran tematik di sekolah. Dengan konsep yang ada di dalam buku ini, siswa akan lebih mudah menguasai pelajaran karena sudah mengetahui inti materi yang akan dipelajarinya. Selain itu, buku ini diharapkan akan memicu siswa berpikir kritis, kreatif, komunikatif, dan kolaboratif untuk menyelesaikan semua permasalahan pembelajaran yang dihadapinya. Fokus pada inti materi: - Matematika - Ilmu Pengetahuan Alam - Ilmu Pengetahuan Sosial - Bahasa Indonesia - Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Acuan penguasaan materi: - Dilengkapi acuan berbagai soal perkompetensi dasar (LOTS, MOTS, dan HOTS) - Terdiri dari 6.845 soal yang dilengkapi dengan jawaban full pembahasan super lengkap. - Konsep Aktual sesuai kurikulum 2013 edisi terbaru - Teknik penyampaian berdasarkan jenjang kelas 4, 5, dan 6. - Dilengkapi dengan "umpan balik" berupa PTS dan PAS pada setiap akhir pelajaran untuk mengasah kemampuan dan mengukur pemahaman siswa. - Disertai dengan analisis butir soal (remedial-pengayaan-peraikan) untuk mengukur penguasaan setiap materi pelajaran. BONUS: Aplikasi Android: - Sismulasi USBN dan PAT - Mind Mapping materi *BONUS CD (hanya untuk versi cetak paperback tersedia di toko buku di kota Anda) ('Meity Mudikawaty, Melli Meisawati, Ari Nurdiana, USBN SD, Kurikulum 13, Buku Sekolah, Magenta Media) -Magenta Media-

Buku Pendamping Siswa Cerdas (BPSC) Modul Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan SD/MI Kelas V ini merupakan buku yang khusus ditujukan bagi siswa kelas V. Setelah mempelajari buku ini, siswa kelas V diharapkan dapat lebih memahami materi mata pelajaran Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Buku ini disusun dengan cukup praktis dan ringkas sehingga siswa kelas V dapat mempelajarinya dengan mudah. Buku ini dilengkapi dengan ringkasan materi yang berisi materi secara garis besar disertai contoh soal dan pembahasan. Selain itu, terdapat soal latihan dan aktivitas yang disajikan dalam berbagai variasi. Di akhir soal latihan, terdapat penilaian yang dapat membantu siswa untuk mengevaluasi kemampuannya dalam memahami materi.

Traditional costumes of Sumatera Barat Province.

Ada banyak kisah tentang masyarakat Tionghoa Indonesia yang telah menjadi sejarah maupun yang masih berlangsung yang tidak diketahui banyak orang. Menyatukan kepingan-kepingan fakta yang terserak, tak berbentuk lagi, bahkan nyaris raib menjadi kerja akademik yang digali dan dihadirkan dalam buku ringan ini. Untuk memperkaya, beberapa kisah sejarah keluarga turut diangkat. Harus diakui, keluarga (diperkuat dengan adanya marga dan sistem patrilineal) menjadi embrio penulisan sejarah Tionghoa Indonesia. Dari segi penyajian, buku ini sengaja disuguhkan dalam bentuk narasi-narasi lepas yang tidak memaksa pembaca untuk menyimaknya runtut dari A sampai Z agar mengerti isinya. Pembaca dapat menjelajah setiap topik yang mana saja dengan nyaman. Penjelajahan masa demi masa dalam buku ini membeberkan rekaman gairah perjuangan orang-orang Tionghoa untuk mewujudkan keluhuran martabat kemanusiaan tak pernah padam. Lantas bagaimana dengan generasi muda Tionghoa saat ini? Masihkah merasa sebagai Tionghoa Indonesia? Apabila kita cermati dewasa ini pascareformasi, kebebasan budaya Tionghoa mengalami euforia. Akan tetapi, upaya genosida budaya Tionghoa selama tiga dekade telah memotong mata rantai generasi. Sekarang ini banyak kaum muda Tionghoa yang kehilangan identitas budayanya. Secara fisik masih tampak ciri ketionghoan, namun tidak lagi kenal dengan budaya dan adat istiadatnya. Dalam kehampaan budaya itulah, kaum muda Tionghoa lebur dengan budaya setempat, atau malahan mengambil budaya baru sebagai identitas dirinya. Untuk itulah adagium tak kenal maka tak sayang kiranya tepat untuk menggambarkan situasi yang melatarbelakangi hadirnya buku ini. Kesadaran sejarah akan menggerakkan siapa saja orang Indonesia untuk mulai memungut keping demi keping sejarah yang terserak. Pun halnya bagi generasi muda Tionghoa perlu menemukenali (kembali) identitas diri yang sempat hilang. Tentu saja identitas diri ini harus ditempatkan sebagai bagian dari bangsa Indonesia. Sementara bagi yang lain seyogianya dapat membuka mata dan hati untuk mengenal lebih jauh tentang masyarakat Tionghoa dan menerima secara terbuka sebagai saudara sebangsa dan setanah air. Inilah harmoni Nusantara yang sejak dahulu ada dan harus dirawat bersama.

Traditional costumes of the Riau region.

Untuk versi cetak, silakan kunjungi: http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/4/kreatif-tematik-tema-7-indahnyakeragaman-di-negeriku-untuk-sdmi-kelas-iv#.YWfxDtVByUk Buku Seri Kreatif Tematik SD/MI merupakan buku teks yang disusun berdasarkan Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia No. 24 Tahun 2016 tentang Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) pada Kurikulum 2013. Buku ini memudahkan peserta didik mengikuti kegiatan pembelajaran karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Buku ini memuat materi dan kegiatan yang memungkinkan peserta didik terlibat aktif dalam kegiatan pembelajaran. Melalui pendekatan sains dengan konsep 5M, buku ini membiasakan peserta didik untuk Mengamati, Menanya, Mencoba, Menalar, dan Mengomunikasikan/Membentuk Jejaring. Buku ini mengaplikasikan konsep Contextual Learning sehingga materi mudah dipelajari oleh peserta didik karena menyajikan contoh konkret dari peristiwa sehari-hari. Buku ini mendorong peserta didik untuk lebih kritis dan kreatif dalam mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh. Peserta didik membiasakan diri menemukan berbagai pilihan untuk menyelesaikan masalah yang dihadapi atau menjadi problem solver. Buku ini juga membantu pembangunan karakter peserta didik karena dilengkapi penilaian aspek sikap yang melibatkan orang tua dan guru. Setelah paham dan terampil, peserta didik didorong untuk menerapkan pengetahuan dan keterampilan tersebut dalam sikap dan perilaku sehari-hari. Buku teks pelajaran ini telah dinyatakan layak berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 93/P/2019 tentang "Penetapan Buku Teks Pendamping Pendidikan Dasar dan Menengah Kurikulum 2013 Kelas I, Kelas IV, Kelas VII, dan Kelas X".

Buku Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) ini terdiri dari lima bab. Bab pertama tentang pengertian Negara Kesatuan Republik Indonesia; bab kedua, berisi hakikat Negara Kesatuan Republik Indonesia; bab ketiga, berisi Negara Kesatuan Republik Indonesia dilihat dari berbagai sudut pandang; bab keempat, berisi ancaman dan gangguan terhadap keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia; serta bab kelima berisi usaha menjaga dan melindungi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. (Balai Pustaka)

Buku EXPLORE: Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-Mencoba-Menalar-Mengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang

dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternative untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

Buku Pendamping Siswa Cerdas (BPSC) Modul Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan SD/MI Kelas IV ini merupakan buku yang khusus ditujukan bagi siswa kelas IV. Setelah mempelajari buku ini, siswa kelas IV diharapkan dapat lebih memahami materi mata pelajaran Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Buku ini disusun dengan cukup praktis dan ringkas sehingga siswa kelas IV dapat mempelajarinya dengan mudah. Buku ini dilengkapi dengan ringkasan materi yang berisi materi secara garis besar disertai contoh soal dan pembahasan. Selain itu, terdapat soal latihan dan aktivitas yang disajikan dalam berbagai variasi. Di akhir soal latihan, terdapat penilaian yang dapat membantu siswa untuk mengevaluasi kemampuannya dalam memahami materi.

-Cikal Aksara-

Mengenal Rumah Adat, Pakaian Adat, Tarian Adat, Dan Senjata Tradisional
PT Niaga Swadaya
BPSC Modul PPKn SD/MI Kelas V
Buku Pendamping Siswa Cerdas Modul PPKn + Kunci Jawaban
Bumi Aksara

Buku Seri Kreatif Tematik SD/MI merupakan buku teks yang disusun berdasarkan Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia No. 24 Tahun 2016 tentang Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) pada Kurikulum 2013. Buku ini memudahkan peserta didik mengikuti kegiatan pembelajaran karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Untuk versi cetak, silakan kunjungi: http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/4/kreatif-tematik-tema-8-daerah-tempat-tinggalku-untuk-sdmi-kelas-iv#.YWfyf9VByUk Buku ini memuat materi dan kegiatan yang memungkinkan peserta didik terlibat aktif dalam kegiatan pembelajaran. Melalui pendekatan sains dengan konsep 5M, buku ini membiasakan peserta didik untuk Mengamati, Menanya, Mencoba, Menalar, dan Mengomunikasikan/Membentuk Jejaring. Buku ini mengaplikasikan konsep Contextual Learning sehingga materi mudah dipelajari oleh peserta didik karena menyajikan contoh konkret dari peristiwa sehari-hari. Buku ini mendorong peserta didik untuk lebih kritis dan kreatif dalam mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh. Peserta didik membiasakan diri menemukan berbagai pilihan untuk menyelesaikan masalah yang dihadapi atau menjadi problem solver. Buku ini juga membantu pembangunan karakter peserta didik karena dilengkapi penilaian aspek sikap yang melibatkan orang tua dan guru. Setelah paham dan terampil, peserta didik didorong untuk menerapkan pengetahuan dan keterampilan tersebut dalam sikap dan perilaku sehari-hari. Buku teks pelajaran ini telah dinyatakan layak berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 93/P/2019 tentang "Penetapan Buku Teks Pendamping Pendidikan Dasar dan Menengah Kurikulum 2013 Kelas I, Kelas IV, Kelas VII, dan Kelas X".

Untuk versi cetak, silakan kunjungi: http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/4/kreatif-tematik-tema-1-indahnyakebersamaan-untuk-sdmi-kelas-iv#.YWfi8dVByUk Buku Seri Kreatif Tematik SD/MI merupakan buku teks yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini memudahkan peserta didik mengikuti kegiatan pembelajaran karena memiliki keunggulan sebagai berikut. ü Buku ini memuat materi dan kegiatan yang memungkinkan peserta didik terlibat aktif dalam kegiatan pembelajaran. Melalui pendekatan sains dengan konsep 5M, buku ini membiasakan peserta didik untuk Mengamati, Menanya, Mencoba, Menalar, dan Mengomunikasikan/Membentuk Jejaring. ü Buku ini mengaplikasikan konsep Contextual Learning sehingga materi mudah dipelajari oleh peserta didik karena menyajikan contoh konkret dari peristiwa sehari-hari. ü Buku ini mendorong peserta didik untuk lebih kritis dan kreatif dalam mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh. Peserta didik membiasakan diri menemukan berbagai pilihan untuk menyelesaikan masalah yang dihadapi atau menjadi problem solver. ü Buku ini juga membantu pembangunan karakter peserta didik karena dilengkapi penilaian aspek sikap yang melibatkan orang tua dan guru. Setelah paham dan terampil, peserta didik didorong untuk menerapkan pengetahuan dan keterampilan tersebut dalam sikap dan perilaku sehari-hari. Buku teks pelajaran ini telah dinyatakan layak berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 93/P/2019 tentang "Penetapan Buku Teks Pendamping Pendidikan Dasar dan Menengah Kurikulum 2013 Kelas I, Kelas IV, Kelas VII, dan Kelas X".

Terbitnya Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 49 Tahun 2018 tentang Manajemen Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) membuka peluang kalangan profesional untuk menjadi Pegawai Aparatur Sipil Negara (ASN). Profesional dapat mengisi Jabatan Fungsional (JF) dan Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) tertentu. Sesuai amanat Undang-Undang No. 5/2014 tentang Aparatur Sipil Negara (ASN), rekrutmen PPPK juga melalui seleksi. Ada dua tahapan seleksi, yakni seleksi administrasi dan seleksi kompetensi. Pelamar yang telah dinyatakan lulus seleksi pengadaan PPPK, wajib mengikuti wawancara untuk menilai integritas dan moralitas sebagai bahan penetapan hasil seleksi. Ebook ini dilengkapi kisi-kisi terbaru dari PERMEN PANRB, ringkasan materi, paket soal dan pembahasan. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Buku persembahkan penerbit Cmedia #PPPKNonGuru

Untuk versi cetak, silakan kunjungi: http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/4/kreatif-tematik-tema-6-cita-%E2%80%93-citaku-untuk-sdmi-kelas-iv Buku Seri Kreatif Tematik SD/MI merupakan buku teks yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini memudahkan peserta didik mengikuti kegiatan pembelajaran karena memiliki keunggulan sebagai berikut. ü Buku ini memuat materi dan kegiatan yang memungkinkan peserta didik terlibat aktif dalam kegiatan pembelajaran. Melalui pendekatan sains dengan konsep 5M, buku ini membiasakan peserta didik untuk Mengamati, Menanya, Mencoba, Menalar, dan Mengomunikasikan/Membentuk Jejaring. ü Buku ini mengaplikasikan konsep Contextual Learning sehingga materi mudah dipelajari oleh peserta didik karena menyajikan contoh konkret dari peristiwa sehari-hari. ü Buku ini

mendorong peserta didik untuk lebih kritis dan kreatif dalam mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh. Peserta didik membiasakan diri menemukan berbagai pilihan untuk menyelesaikan masalah yang dihadapi atau menjadi problem solver. ü Buku ini juga membantu pembangunan karakter peserta didik karena dilengkapi penilaian aspek sikap yang melibatkan orang tua dan guru. Setelah paham dan terampil, peserta didik didorong untuk menerapkan pengetahuan dan keterampilan tersebut dalam sikap dan perilaku sehari-hari. Buku teks pelajaran ini telah dinyatakan layak berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 93/P/2019 tentang “Penetapan Buku Teks Pendamping Pendidikan Dasar dan Menengah Kurikulum 2013 Kelas I, Kelas IV, Kelas VII, dan Kelas X”

Tahukah kamu nama alat musik bambu dari Jawa Barat yang sudah mendunia? Tahukah kamu jika Indonesia adalah negara dengan jumlah suku dan bahasa terbanyak di dunia? Buku ini menyajikan seni dan budaya dari seluruh provinsi yang ada di Indonesia berdasarkan data terbaru. Semua dikupas secara lengkap, termasuk gambar peta, lambang, dan profil daerah setiap provinsi. Di dalam buku ini disajikan berbagai pengetahuan mengenai seni dan budaya 33 provinsi di Indonesia, seperti rumah adat, suku, senjata tradisional, bahasa daerah, pakaian adat, tarian daerah, alat musik, kesenian daerah & adat istiadat, makanan & minuman khas, tempat wisata, serta lagu daerah. Selain itu, kamu juga dapat mengetahui pahlawan nasional dan menguasai peta masing-masing provinsi di Indonesia. Tunggu apalagi! Dapatkan semua pengetahuan tentang kekayaan seni dan budaya Indonesia melalui buku ini! -CERDAS INTERAKTIF-

[Copyright: 475d181797be08d71bff74bd080b18fc](https://www.azamku.com)